

La farmacia busca antidotos frente a la bancarrota



Doble clic sobre cualquier palabra para ver significado

11 Septiembre 10 - Redacción - MADRID

Durante el curso impartido en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), «El sector farmacéutico: ¿financiable y sostenible?», el consejero de Sanidad de Cantabria, Luis María Truan, ha destacado el éxito que están teniendo las medidas impulsadas desde el Ministerio de Sanidad y Política Social y desde las comunidades autónomas para contener el gasto farmacéutico, «que está experimentando una progresiva desaceleración». En el encuentro, participaron también el presidente del Grupo Cofares –patrocinador de las jornadas–, Carlos González; la presidenta del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, Carmen Peña, y el director general de la Fundación AstraZeneca, Federico Plaza, entre otros. También se abordó la necesidad de analizar las prestaciones de farmacia y las necesidades reales de la sociedad.

Enviar a un amigo

Compártelo:

